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̍．はじめに

ù÷øúから琿春ʙϚϋリノؒమಓͰ
༌ૹ営業͕࢝·ͬ てҎདྷ、՟物औѻྔ

ù÷øúに̍ ສトン、ù÷øûにýøສトン、
ù÷øüにøøûສトン、ù÷øýにù÷÷ສトン
Λ͑、ӈ্ݞ Γ͕の長Λ見ͤたɻ延辺
朝鮮族自治州ʢҎԼ「延辺州」ʣの琿春

市、日本海から中国東北部アΫセス͢
ΔたΊのݰ関ޱͰ Γ͋、琿春ʙϚϋリノؒ
మಓに͓͚ΔΠンフラ、物流、ビジネスの発
展ঢ়گকདྷの日本海横அߤ࿏の運༻

தࠃԆลே࣏ࣗभɾԆࢢ٢ɺᘦय़ࢢͷࢹใࠂ
෦ަྲྀਪਐ員ྲྀަࡁܦ"/*3&
ᤚऎ
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会 ・ٞ視察報告

ͳか たͬとい͏ ɻͦ ΕҎ߱ ·͋Γ琿春税関
Λ৴༻͠ て ら͓ͣ、ルートの༻Λஅ೦
͠たとい͏ ɻ

̑．ᘦय़ڵࢢཅਫ産༗࢘ެݶ

琿春市ڵཅਫ࢈༗࢘ެݶ、山東ল
Ԏ市のਫ࢈Ճ企業Ͱ͋ΔԎ市朝
ཅਫ࢈༗͕࢘ެݶù÷øúに琿春Ͱઃཱ
͠たਫ࢈Ճ企業Ͱ͋Δɻ場琿春
市の༌出Ճ۠に Γ͋、ෑ地໘ੵ̎ ສ
ü÷÷÷平ํϝートル、ෑ地にՃ場
のଞ、ྫྷ ౚݿ͕ Δ͋ɻ主ͳ業༰
、ロシアからΧϨΠ、λラの海࢈物Λ༌
ೖ͠ てՃ͠ たޙ、Ұ部ؖ国、Ϥーロο
ύの海外༌出ൢചΛߦい、Ұ部国
Ͱൢച͢Δɻࡏݱ、琿春場のै業員
ú÷÷ਓఔͰ、最ۙ海外Φーμー͕
૿ て͑ੜ͕࢈いかͳいたΊ、ࠓü÷
ਓ Ͳ́૿員͢Δ༧ఆ とͩい͏ ɻ
琿春Ͱ場Λ࡞ たͬ経ҢΛਘͶΔと、

ॳดతͳཱ地のたΊに琿春に ·͋Γ
関心͕ͳか た͕ͬ、琿春市のੵ極త
ͳ༠க͋ Γ、·たۙにͳͬ て琿春Ͱロシ
ア極東地Ҭの海࢈物͕༰易にೖखͰ͖ Δ
と͕͜ ܾΊखにͳͬ たとい͏ ɻ日本について
、ࠓऔҾ͕ͳいのの、͢ Ͱに関東の
企業からҾ͖合い͕ Γ͋調中 とͩい͏ ɻ
会͕͋Ε関心のػ、ޙࠓ Δ͋日本企業
と࿈͠ܞ て、日本とのビジネスΛ֦大͠ てい
た͖いとい͏ ɻ

̒．ऴΘΓに

延辺州の୲ऀ、企業ଆの任
とऀのΠンλビϡーΛ通͡ て、延辺地Ҭ、ಛ
に琿春市の企業の࣮ଶにۙͮ͘ と͕͜Ͱ
た͖ɻ琿春๚લに延辺州の貿易౷ܭΛ
見Δと、͜ ͜の貿易ֹຖݮ て͓ͬ
Γ、貿易業͕ਰୀ͠ていΔҹΛ
ड͚た͕、ݱ地Ͱ見たݶΓ、ඞͣ͠ ͦ ͏
Ͱͳい༷ࢠͰ͋ͬ たɻલड़のਫ࢈Ճ
企業、ՃࢿにΑΔ場֦張にணख
͠て Γ͓、·た、延辺州琿春మಓޱ
の̍؛ ʙ̏ ·݄Ͱの՟物औѻྔ͕લに
ൺてù÷̀ Ͳ́૿Ճ͠ た͜ とΛ発表͠ たɻ
͠か͠ 、͜ ͏͠ た長の໘、課大͖
いと͡ײ たɻҰ൪の課、琿春మಓޱ
の通関の୯७ͩ͞؛ ɻࡢの՟物औ

いのͰ、྆ 国ؒͰ͠ྗڠ ͳ͕らঃʑにվ
ળ͠ てい͘ ɻ͏ Ұつ、ݕӸઃඋの૿ઃ
ͩɻ۩ମతにͲΜͳઃඋΛಋೖ͢Δか·
通関Λ૿͢、ޙࠓ、中͕ͩ౼ݕͩ
たΊ、市場のχーζ͕高いからબΜ
Ͱ、関࿈͢ΔݕӸઃඋΛઃஔ͠ たいとの͜
とͩ ɻ
ߐ、琿春ʙβルビノʙೡʢᔳࡢ

লʣのߤ༌ૹ、琿春ʙβルビノʙז
山ʙ日本のトラΠアル༌ૹ࣮͠ࢪたɻ
༷、ޙࠓ ʑͳ࣮ݧΛ܁Γฦ͠ ͳ ら͕、ঃʑに
ノϋΛूΊて、ڝ૪ྗの Δ͋物流ルー
トΛߏங͠ てい͖ たいとड़たɻ

̐．Ԇࢢ٢Ղӯқ༗࢘ެݶ

延吉市Ղӯ貿易༗࢘ެݶ延辺市Ͱ
日༻ࡶ՟、৯ΛऔΓѻ てͬいΔԷച
業ऀͰ Δ͋ɻಉࣾ、աڈに日本海横அ
͠༺࿏Λརߤ て新ׁからΛ༌ೖ͠ た
࣮͕͋Δগͳいݱ地の貿易会ࣾの
ҰつͰ͋ Δɻ日本とのビジネスのݱঢ়͓
Αͼ日本海横அߤ࿏についてҙ見Λͬ
たɻ
·ͣ日本とのビジネスに関͠ て、ࠓ
主にؖ国ΛऔΓѻ てͬいΔ͕、
લから日本ঃʑに૿͠ ていΔと
い͏ ɻ͜ Ε·Ͱ日本質͕ྑい͕
ஈ͕高͘ 、·たಉ͡ ༌ೖと͠ てؖ国
とのࠩ Α͕͘ からͳいの理༝Ͱ、ͦ
Ε Ͳ́धཁ大͖ ͳ͘か たͬɻ͠ か͠ 、͜ の
ੜ׆ਫ४の্にい、ஈに
·͋ΓහײͰͳ͘ ͳͬ た͜ と、日本
の質のྑ͕͞いͬͦ ධ͏にͳͬ ていΔ
と͜から、ফඅऀからٻΊらΕΔΑ͏ にͳͬ
たɻࡏݱ、日本の関地Ҭʢ主に大ࡕʣ
Λ中心にࣾ経༝ͰΛೖΕて͓
Γ、Ұ部のϝーΧーにΦーμー
͢Δとい͏ ɻ
日本海横அߤ࿏について、安ఆతͳ
運͠ݱ࣮͕ߦͳいݶΓར༻͕͠いとい
͏ɻଞに、通関業のඇޮ͕͞ࢦఠ
Ε͞たɻಉ͕ࣾ新ׁのΛ新ׁʙβル
ビノʙ琿春経༝Ͱ༌ೖ͠ た際に、理༝͕
ෆ໌の··、自අͰ琿春から長春·Ͱ運Μ
Ͱݕ査Λड͚ΔΑ͏ に୲部からݴΘΕ
た͜ と͕ ͋ͬ たɻ̏ Χ݄ Ͳ́交ব͠ た݁Ռ、
 とͬ通関Ͱ͖ た͕、ͦ のޙ、ಉྨの
Λ大࿈ߓから༌ೖ͠た際にશ͘ ͕

に関͢Δɻ̏ ݄Լ०に延辺州の
延吉市、琿春市Λ๚Ε、ݱ地調査 Α͓ͼ
ߦ地企業の情報ऩूΛݱ たͬɻ

̎．ఔ

　ظ ɿؒ�平ùĀ̏ ù݄ÿ日ʢՐʣ�
ʙ̏ ú݄ø日ʢۚʣ

๚地ɿ�吉林ল延辺朝鮮族自治州延
吉市、琿春市

๚ ɿऀ�ERINAಛผ研究員・ླ ৳࡞�
ಉ経済交流部経済交流推進
員・蔡聖錫

๚先ɿ�延辺州؛ޱหެ ʢࣨ延吉市ʣ�
延吉市Ղӯ貿易༗࢘ެݶ�
琿春市ڵཅਫ࢈༗࢘ެݶ

̏．Ԇลभ؛ޱหެࣨ

琿春؛ޱの運༻ঢ়گについて、延辺州
หެ؛ޱ ・ࣨ༶܉ਉ෭主任Λ๚Εたɻ༶
෭主任にΑΕ、琿春మಓ؛ޱの՟物औ
ѻྔù÷øýͰù÷÷ສトンΛ͑た͕、ͦ
のβルビノߓΛ経༝͠ てז山にࢸΔコン
ςナ՟物ྔøùສトンͰ、Ұࡢと͋ ·Γ
変Θらͳか たͬとい͏ ɻ
ରロシア貿易、ੴ、ࡐ、খഴค

のଠफ՟物の༌ೖ͕يಓに てͬいΔ
と͜、通関可能͕ຖ૿ て͑いΔ͜
とから、՟物औѻྔ͕ॱ調に৳ͼていΔɻ
͜Εにର͠ て、ؖ 国、日本とのコンςナ՟
物औѻྔظ͠ た Ͳ́৳ͼͳか たͬɻͦ
の理༝、ಉߤ࿏にର͢Δ企業ଆのࠜڧ
いෆ৴ײに Δ͋とい͏ ɻաڈ、Ұ࣌తに日
本海横அߤ࿏ʢ新ׁʙβルビノؒʣ͕ 運
ߦ Ε͞た͕ظ࣌ Γ͋、Ұ部のݱ地企業͕
ͦΕΛ てͬ日本との貿易Λߦ た͕ͬ、運
࢝͠開ߦ てからؒͳ͘ 、՟物ྔ͕গͳ͘
औΕͳいとい͏͕ࢉ࠾ 理༝Ͱߤ࿏͕中ࢭ
Ε͞たɻͦ の際、企業ଆߤ࿏の中அに
Αͬ てଛࣦΛඃΓ、ͦ ΕҎ߱、企業のؒͰ
ಉߤ࿏にର͠ てڧいෆ৴ײΛ๊͘ Α͏ に
ͳͬ たɻͦ のෆ৴ײΛ১͢Δにؒ࣌
͕かかΔͩ Ζ͏ との͜ とͰ Δ͋ɻ
のඪ、Ҿ͖ޙࠓ 続͖ ՟物ྔΛ૿͢

ととに、͜ の物流ルートのڝ૪ྗΛ高ΊΔ
たΊに、࣍のೋつΛ࣮͢ࢪΔ͜ とに Δ͋ɻ·
ͣ、通՟ख続͖ の؆略ԽͰ Δ͋ɻ中国、ロ
シアの྆ とํख続͖ ্、ແବͳ部͕ଟ
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Ͱ͖ 、かつୈ三国ʢ日本、ؖ 国ʣからの
՟物ΛスϜーζにॲ理Ͱ͖ ΔΑ͏ にͳΕ、
日本海横அߤ࿏、͞らに北東アジア地Ҭに
とͬ て大͖ ͳલ進とݴ Α͑͏ ɻ

ͰͰ͖ Δ͜ と͕ 琿春税関ͰͰ͖ ΔΑ͏ にͳ
Ε、ؒ ҧいͳ͘ ͜の物流ルートのڝ૪ྗ
の૿Ճにつͳ Γ͕、͞ らに͜ の地Ҭの経済
発展にد༩͢Δとߟ ら͑ΕΔɻ琿春税関
͕日ʑ૿Ճ͢Δ中ロؒ՟物औѻྔにରԠ

ѻྔの༁Λ見Δと、ܭù÷÷ສトンの中Ͱ、
ੴ͕ø÷÷ສトンͰશମのΛΊて͓
Γ、Γࡐ、మ߭ੴのࡐݯࢿにͳͬ
ていΔɻ通関Λ૿͢たΊに、通関
業のԁԽ͕ෆ可ܽͰ Δ͋ɻ大࿈税関
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	表紙A4
	◆通し



